



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12400

16/05/2017

34278

AUTOR/A: PRENDES PRENDES, José Ignacio (GCS)

RESPUESTA:

ADIF ha iniciado los Trabajos de evaluación del estado del túnel de Metrotren en Gijón y su entorno, Asturias, el cual tiene un plazo de ejecución de 6 meses. La finalización del contrato está prevista para el primer trimestre de 2018. El trabajo comenzará con la inspección del túnel una vez que la ingeniería analice la documentación existente hasta el momento. El resto de los trabajos se irán realizando una vez hecha la primera inspección y en función de los resultados obtenidos.

El importe total de la actuación asciende a unos 45,3 miles de euros (IVA incluido).

No está previsto, por parte de ADIF, solicitar ayudas europeas para el túnel de penetración del ferrocarril de Gijón, infraestructura y vía.

Madrid, 28 de septiembre de 2017